
Ata da Sexta Sessão Ordinária do Primeiro Período Legislativo da Décima 1 

Sétima Legislatura da Câmara Municipal de Olho d’Água das Cunhãs – MA. Aos 09 2 

dias do mês de abril de 2024, nesta mesma cidade, no prédio provisório da Câmara 3 

Municipal, localizado na Travessa Santo Antônio, 207, Centro, na Sala de Sessões, 4 

às 9:30, realizou-se uma Sessão Plenária do Poder Legislativo, sob a presidência do 5 

vereador Enoque Correa de Paula; e pelo Livro de Presença verificou-se a 6 

comparência dos vereadores: Enoque Correa de Paula, José Pereira Magalhães Neto, 7 

Américo Sousa Cruz, Manoel Rodrigues Santos, Elizabete da Silva Lázaro, Dyeime 8 

Macedo Bringel, Marcos Antonio de Oliveira Araújo, Francisco Ferreira, Antonio José 9 

de Barros, Fábio Almeida Santos e Cláudio Silva Conceição. 10 

Havendo um número legal, com a proteção de Deus e em nome do povo, o 11 

Presidente declara aberta a presente sessão e convida os vereadores Américo e José 12 

Neto a assumirem a Primeira e Segunda-Secretarias, respectivamente. Em seguida, 13 

ordena a este que faça a leitura da ata da sessão anterior que, depois de lida, é 14 

colocada em discussão e em votação, aprovada por unanimidade. 15 

Continuando com a sessão, o Segundo-Secretário faz a leitura do Parecer da 16 

Comissão de Constituição e Justiça (CCJ), referente ao PL 005/2024, que é colocado 17 

em discussão. O Presidente explica resumidamente o Parecer. Marcos Antonio de 18 

Oliveira Araújo (Marcos Paraíba) diz que não há necessidade de protelar tanto esse 19 

projeto e, caso seja necessário, retirará o PL 005/2024, para votar o mérito do PL 20 

017/2023, de mesmo texto-base, e faz afirmações com relação aos demais pareceres. 21 

Marcos Paraíba cede seu tempo à vereadora Elizabete da Silva Lázaro, que afirma 22 

ter pedido a pautação deste projeto para hoje (09). Dyeime Macedo Bringel (Branca 23 

Bringel) e Antonio José de Barros reafirmam suas posições favoráveis aos professores 24 

em seus pareceres. Manoel Rodrigues Santos afirma que é favorável a votar qualquer 25 

dos projetos seja o PL 017/2023 seja o PL 005/2024 e reafirma seu compromisso com 26 

os professores. O vereador Cláudio segue o mesmo entendimento. José Neto afirma 27 

que também é favorável à retirada do PL 005/2024, que subscreve, desde que seja 28 

votado o mais rapidamente possível o PL 017/2023. O Presidente responde as 29 

indagações feitas, o que causa uma celeuma entre ele e Marcos Paraíba. 30 

Resumindo: A CCJ apresenta o parecer referente ao PL 005/2024, sem julgar 31 

seu mérito, a mesa acata a decisão da Comissão e resolve anexar os PLs 017/2023 32 

e 005/2024 para elaboração de parecer pela Comissão, dessa vez, julgando o mérito 33 

do projeto unificado, para posterior votação. 34 



O Presidente continua a sessão ordenando ao Segundo-Secretário que faça a 35 

leitura do PL 006/2024, do vereador José Neto, que “Institui a semana municipal de 36 

combate ao mosquito Aedes Aegypt”, e o coloca em discussão. O Autor explica a 37 

importância do PL e da população estar conscientizada sobre o combate ao mosquito. 38 

Então é votado e aprovado por unanimidade. 39 

O Presidente fraqueia a palavra para os demais vereadores. Branca Bringel faz 40 

requerimento verbal para que o advogado do Sindicato dos Servidores Públicos 41 

(SINSEP-ODC) possa usar a Tribuna. A Mesa acata. O advogado Eduardo Alves diz 42 

estar feliz com a favorabilidade dos legisladores aos professores e pede celeridade 43 

no novo parecer. Branca Bringel parabeniza o PL do vereador José Neto e reafirma 44 

sua posição favorável no parecer. José Neto faz um requerimento verbal “Solicitar uma 45 

Sessão Extraordinária para quinta-feira (11)”, sob a justificativa de as Comissões se 46 

reunirem amanhã (10) para produzirem seus pareceres e serem votados nesta 47 

Sessão. Cláudio também parabeniza o vereador José Neto e reafirma seu 48 

compromisso com os professores. Marcos Paraíba critica a protelação do PL 005/2024 49 

por tanto tempo e diz que há intenções escusas por trás disso. José Neto relembra 50 

seus requerimentos verbais da sessão anterior, sobre a compra do bebedouro para 51 

uma escola; e a regularização do transporte escolar no povoado Tetéu, e critica a 52 

inação do Executivo na Educação Municipal. 53 

Não havendo nada mais a ser tratado, nem do Executivo nem do Legislativo, o 54 

Presidente deu por encerrada a presente sessão. Para constar, lavrou-se a ata que, 55 

depois de lida e achada conforme, será assinada pelos senhores vereadores. 56 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Olho d’Água das Cunhãs – MA. Em 57 

09 de abril de 2024. 58 


